

No. 6.

RAPPORT DU LIEUT.-COL. DURIE.

BUREAU DU SOUS-ADJUDANT GÉNÉRAL DE MILICE,

Toronto, le 4 Janvier, 1868.

MONSIEUR,—Conformément aux instructions de votre circulaire du 20 novembre dernier, j'ai l'honneur, ainsi que le plaisir, de faire rapport qu'une amélioration sensible s'est opérée depuis mon dernier rapport (1er mai 1866), non seulement sous le rapport de l'augmentation du chiffre de l'effectif volontaire de mon district, mais encore sous celui du progrès général.

Bien que depuis cette période la troisième division de brigade ait été transférée au district administré par le lieut.-col. Jarvis, S.-A.-G. de M., l'effectif des corps de volontaires n'en a pas moins augmenté considérablement.

En mai 1866, l'effectif se décomposait comme suit :—

6 troupes de cavalerie,
2 batteries de campagne,
2 batteries de garnison,
2 compagnies navales,
1 bataillon de carabiniers,
2 bataillons d'infanterie,
25 compagnies de carabiniers,
39 compagnies d'infanterie,

Son chiffre était d'environ 5,000 hommes de toutes armes, les officiers compris, et si l'on en retranche la 3e division de brigade, qui comptait alors environ 500 hommes, l'effectif de mon district devrait être de 4,500 hommes de toutes armes, officiers compris.

Cet effectif se compose actuellement de :—

6 troupes de cavalerie,
3 batteries de campagne,
3 batteries de garnison,
1 compagnie navale,
3 compagnies d'infanterie à cheval,
4 bataillons de carabiniers,
7 bataillons d'infanterie,
*5 compagnies indépendantes.

Le chiffre total est porté à 7,000 hommes, ce qui donne une augmentation de 2,500 hommes de toutes armes, officiers compris, mais sans compter la brigade du Grand Troie, qui se compose d'un beau bataillon d'artillerie de six batteries, à Toronto, et d'un bataillon de carabiniers de sept compagnies, dont les quartiers-généraux sont à Brantford.

Cette augmentation de l'effectif est principalement due à l'encouragement qui a été donné dans les derniers 18 mois, sous forme de permission de lever de nouveaux corps, et à cet esprit de loyauté et de patriotisme qui porte les hommes à se vouer à la défense de leur pays à l'approche du danger.

BATAILLONS DE COMTE.

La formation de ces bataillons a eu pour heureux résultat de créer un véritable esprit de corps, tout en augmentant de beaucoup les connaissances militaires de la milice de chaque comté.

Mon district embrasse onze comtés, indépendamment des cités de Toronto et de Hamilton, et, à l'exception de Wentworth, chaque comté a son bataillon. Il y a quatre compagnies indépendantes dans le comté de Wentworth, et il n'y a aucun doute, si cela était permis, que d'autres compagnies se formeraient et qu'une organisation de comté s'effectuerait.

Chaque bataillon est composé de six à dix compagnies, et son état-major, ainsi que son organisation régimentaire, est au complet. A une ou deux exceptions près, ceux qui le commandent ont justifié de qualités requises pour être officiers,—l'officier ou les deux

* Deux d'entre elles font partie du 13e bataillon, Hamilton.